

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 14. Oktober 2009

---

## Veranstaltung \"Ab in die Mitte\"

Das Land Hessen hat ein Wettbewerb ausgeschrieben "Innenstädte attraktiver zu gestalten". Bürgermeister Bernd Müller möchte mit den Planungen so früh wie möglich beginnen, deshalb fand gestern die Veranstaltung "Ab in die Mitte" im Magistratssitzungsraum statt um die Gewerbevereine, den VVM und viele mehr von dem Projekt zu überzeugen. Nach den Vorträgen von Bürgermeister Bernd Müller und Frau Astrid Steidle wurde zu einer kleinen Diskussionsrunde angeregt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)